



Rallye Mathématiques Poitou Charentes

publié le 15/01/2018

Les élèves de 6ème, 5ème et 4ème du collège vont tous participer au **rallye mathématiques** organisé par l'APMEP (Association des Professeurs de Mathématiques de l'Enseignement Public) de Poitou Charentes. Lors de la semaine des mathématiques au mois de Mars, les différentes classes qui représentent chacune une équipe, auront une épreuve d'une heure avec des problèmes à résoudre et un dossier à envoyer qu'ils vont préparer en cours de maths et d'Arts Plastiques d'ici le jour de l'épreuve. Cette année, le thème du rallye est « Des peintres, des maths et nous ! ».

Afin de se préparer au mieux, et pour apprendre à s'organiser sans l'aide du professeur, les classes de 6ème et de 5ème ont déjà fait un épreuve d'entraînement. Les résultats sont très serrés :

En 5ème :

- ▶ 1er : 5ème C avec 32/50
- ▶ 2ème : 5ème B avec 28/50
- ▶ 3ème : 5ème A et D avec 27/50

En 6ème :

- ▶ 1er : 6ème A avec 24/45
- ▶ 2ème : 6ème C avec 22/45
- ▶ 3ème : 6ème B avec 21/45

Rendez-vous en Mars pour le vrai rallye ! et Bravo à tous !